



EN LA PREFECTURA CHILOÉ SE REALIZÓ UN BREVE ACTO.

## PDI celebra 92 años de vida afianzando sus lazos con la comunidad chilota

En el acto se resaltaron alcances de las unidades especializadas en la Isla.

**S**u aniversario 92 conmemoró ayer de manera oficial la Policía de Investigaciones de Chile (PDI). Todos los destacamentos realizaron breves ceremonias marcadas por el izamiento del pabellón patrio y la confirmación del acercamiento con la población insular. Una tónica que se observó en la jefatura de Chiloé, en Castro.

Con presencia de autoridades locales, provinciales y regionales, se desarrolló la mañana de este jueves el acto de aniversario en la base policial de calle Balmaceda de la capital isleña, en el cual el jefe de la prefectura local, Pablo Moncada, señaló que la institución "celebró junto a la comunidad y otras organizaciones, reafirmando el compromiso con la comunidad del Archipiélago".

Además, el subprefecto sostuvo que se apunta a objetivos macro, ya que "estamos en una época de crecimiento y expansión, en la cual nos dedicaremos a tecnologizar la institución en pos de poder combatir el crimen organizado y los fenómenos delictivos emergentes". Todo ello, sin descuidar las problemáticas locales, contando con unidades especializadas que, según indicó, han tenido una labor importante en el territorio.

Las agrupaciones de homicidios, robos y focos criminales, como las dedicadas a combatir el microtráfico y

los delitos sexuales son las fuentes especializadas en la provincia que, según el jefe policial, se espera seguir fortaleciendo para potenciar el trabajo investigativo.

Igualmente, el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, destacó el aporte de la PDI relevando "el compromiso y dedicación con que trabaja el equipo acá en Chiloé. Se han intensificado labores investigativas no solo en control de drogas, sino que también de migración irregular y delitos de toda índole".

"Agradecemos la impecable labor que realizan y la coordinación interinstitucional que tenemos con la PDI, Armada y Carabineros", acotó el personero.

En tanto, el alcalde de Castro, Baltazar Elgueta (PS), igual valoró el aporte de la policía civil en la comuna y recalzó que seguirán estrechando los lazos en beneficio de la comunidad. ☺



Estamos en una época de crecimiento en que nos dedicaremos a tecnologizar la institución".

Pablo Moncada, jefe prefectura Chiloé de la PDI